



Citas del Fin de Semana

Barbara Hendricks lleva al CAEM hoy las canciones que recuerdan la lucha de los esclavos por su libertad

Incluirá temas como "Down in Mississippi", "Dark was the Night", "Glory Halleluja", "Strange Fruit" y "Amazing Grace"

B.F.O. | SALAMANCA

La gran voz del jazz y la lírica Barbara Hendricks ofrecerá hoy en el CAEM en Salamanca (a las 21:00 horas) un recital apasionante, desgarrador y vibrante, donde se incluyen temas de blues, gospels y espirituales, que describen a través de su emotiva música, la lucha de los esclavos por la libertad, el fin de la segregación racial y el Movimiento por los Derechos Civiles inspirado por Rosa Parks y liderado por Martin Luther King.

La actuación de Barbara Hendricks es uno de los actos de conmemoración del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca y supone una perfecta antología de la banda sonora de aquel movimiento reivindicativo que sacudió no solo a la sociedad estadounidense, ya que la mayoría de aquellos himnos también se cantaron en nuestras calles debidamente traducidos. La soprano sueca de



Barbara Hendricks lleva su voz al CAEM de Salamanca.

origen estadounidense (nació en Arkansas en 1949) lo deja claro: "Hoy más que en ningún otro momento en mi vida siento que es necesario seguir la lucha por la justicia y la libertad para todos en el mundo".

Este concierto de Barbara Hendricks incluirá canciones como: "Down in Mississippi", "Dark was the Night", "Glory Halleluja", "Strange Fruit", "Amazing Grace", y "I Wish I knew how it would feel to be free".